

LA GAZETTE DE MI-FORêt

LE BULLETIN D'INFORMATION DE VOTRE CENTRE ÉQUESTRE PRÉFÉRÉ



LE CONCOURS DÉGUISÉ !

Pour clôturer cette année, les cavaliers de la TEAM MIF ont pu se retrouver pour le traditionnel concours déguisé.

Et comme l'an passé, tout le monde a mis du sien dans les déguisements dans l'objectif de remporter notre fameux concours du meilleur déguisement. Les votes ont eu lieu toute la journée, le temps de réaliser les différentes épreuves.

Le matin, les plus jeunes ont pu réalisés de beaux parcours avant de poursuivre en début d'après midi par l'épreuve 2 qui a été remportée par Romane avec Lucky, suivie à la seconde place par Suzanne et Lucky et à la 3ème place par Tina et Astuce.

Et pour terminer les épreuves, les cavaliers les plus expérimentés ont pu s'affronter. C'est Elodie qui remporte cette 3ème épreuve avec Lucky, suivie de Lalie à la seconde place également avec Lucky et de Maïwenn et Déesse à la 3ème place : un classement 100% chevaux gris !

Pour clôturer la journée, Pauline et Adèle ont

comptabiliser les votes du concours et se sont les fous du rois, réalisés par Géraldine, Benoit, Pascale, Mouna, Virginie et Quentin, qui ont remporté le concours du meilleur déguisement avec un total de 18 votes. A la seconde place, se sont la "sortie de la douche", réalisée par Maïwenn, Eloise et Adèle, avec 10 votes et à la 3ème place se sont les Templiers, réalisés par Suzanne, Toscan, Liv, Pauline et Clémentine, avec 9 votes.

Félicitations à tous les autres qui ont joué le jeu pour clôturer cette belle année !

Mention spéciale à Géraldine qui a fait main tous des déguisements des fous du rois, de la conception des costumes aux accessoires pour déguiser leurs chevaux.

Mention spéciale n°2 pour Lucky qui se classe 1ère et 2ème sur les 2 dernières épreuves, une vraie championne !

Rendez-vous l'an prochain pour un nouveau concours déguisé, avec on l'espère de très beaux déguisements comme cette année.

HELLO LA TEAM MIF !

Dernier numéro de la gazette avant l'été et la pause du poney (sauf pour ceux qui ont la chance de faire un stage !). On vous propose de revenir sur l'événement qui clôture l'année au club : le CONCOURS DEGUISE !

On espère que cette année 2024-2025 s'est bien passé pour vous et on vous souhaite de bonnes vacances et rendez-vous en septembre pour une nouvelle gazette.

Bisous la TEAM MIF ! ❤️

LES CHUTES DU MOIS

Ce mois-ci, nous avons encore quelques chutes de nos cavaliers de la TEAM MIF.

Tout d'abord, Mouna qui est tombée d'Ukraine lors du CSO de Mi-Forêt.

Et autre chute ce mois-ci, c'est Eloise qui est tombée de Boston lors d'un cours du samedi matin suite à une toupie de Mr Boston.

Ensuite nous avons Romane qui est tombée d'Apache lors du concours déguisé et nous avons également Rose qui est tombée de Cuco lors du cours de rattrapage.

On a également une dernière chute de Nolwenn qui est tombée de Vegas lors d'un cours du lundi soir : les tuyaux noirs ça fait peur même après plusieurs années à les sauter !



L'INTERVIEW DU MOIS

SUITE À DE NOMBREUSES DEMANDES DE VOTRE PART, ON A ENFIN DÉCIDÉ DE CHOISIR MAÏWENN POUR L'INTERVIEW DU MOIS :

Peux-tu te présenter en quelques mots ?

Je m'appelle Maiwenn, j'ai 19 ans et le galop 7. Je suis en formation CQP EAE (enseignant animateur équestre) jusqu'à fin août.

Je monte à cheval depuis l'âge de 4 ans. Je monte dès que j'en ai l'occasion mais principalement le samedi matin, le mercredi et vendredi soir.

Pendant cette année, peux-tu nous dire ce que tu as le plus apprécié ? Et quel a été ton ressenti en tant que monitrice à Mi-Forêt ?

Travailler tous les jours dans un endroit qui me plaît. Rencontrer de nouveaux copains à Saint Lunaire. En apprendre toujours plus et acquérir de l'expérience.

Contente d'avoir partagé de bons moments au milieu d'une carrière avec mes cavaliers à cheval et à shetland.

Depuis combien de temps souhaites-tu travailler avec les chevaux ? Et pourquoi ?

J'ai voulu travailler avec les chevaux assez tôt en tant que monitrice. Les cours shetland m'ont donné le goût du métier.

Quel est le cheval que tu préfères monter et pourquoi ?

Galbion et Déesse, ils ont une place spéciale. J'aime ce qu'ils sont et leur caractère bien trempé. Ils sont attachants ❤

Quelle est ta discipline préférée ?

Le hunter. J'aime l'attention portée à la préparation du cheval, la difficulté technique des parcours et la combinaison parfaite du couple cavalier cheval.

As tu un moment qui t'a marqué pendant tes années d'équitation ?

Beaucoup, j'ai particulièrement apprécié les trois dernières années.

Quels sont tes projets/objectifs pour l'année prochaine ?

Evoluer au coté de Cathy, Roland et Victor. Continuer d'enseigner à shetland et à cheval et prendre soins de nos compagnons.

Peux-tu décrire Mi-Forêt en 2-3 mots ?

Bienveillance, transmission, affection

Et pour ceux qui ne le savaient pas encore, Maiwenn sera officiellement embauchée comme monitrice à partir de septembre !

Merci Maiwenn !



RÉSULTATS DES CONCOURS

Pour débuter le mois de juin, nos cavaliers ont concouru à domicile pour un CSO.

En Prépa 60, Chloé et Vandame sont sans faute ainsi que Benoit avec Cuco et Alix avec Dauphin.

En Club 4, Pascale termine 2ème avec Ukraine suivie d'Eloise avec Virgule à la 3ème place et de Alix et Virgule à la 5ème place.

En Club 3, Romane et Albion prennent la 3ème place, Tina et Albion se classent également 6ème et Maélie et Albion à la 7ème place. Dans cette épreuve, Romane prend aussi la 8ème place avec Astuce et Tina la 9ème place à Ukraine.

En Club 2, Eva et Galbion prennent la 2ème place et Louna et Banzai prennent la 4ème place de l'épreuve.

Pour terminer la journée, notre champion a encore frappé puisqu'il remporte la Club Elite avec Banzai.

Et pour finir cette belle année de concours, nos cavaliers se sont rendus au Bois de Soeuvre pour les championnats départementaux de Hunter.

En Club 2 FI, Suzanne termine 8ème avec Ukraine.

En Club 1 FI, la TEAM MIF fait carton plein avec Adèle qui prend la 1ère place de l'épreuve avec Banzai, Eloise prend la 3ème place avec Boston, Virginie se classe 4ème avec Astuce et Lalie se classe 5ème avec Ukraine. Pour finir la matinée, Yohan et Banzai se classent 2ème de la Club Elite FI.

En Club 2 Mania, Leslie et Albion terminent à la 4ème place. En Club 1 Mania, Eloise et Boston prennent la 4ème place. Et en Club Elite Mania, Maïwenn et Galbion remporte l'épreuve.

Et pour finir la journée, nos cavaliers reviennent avec des classements championnats puisque Leslie termine 3ème d'Ille et Vilaine de la Club 2, Eloise 2ème de la Club 1 et Yohan 2ème également de la Club Elite.

Félicitations à tous et rendez-vous en septembre pour de nouveaux concours et de nouveaux classements !



LES ANNIVERSAIRES

- Morgane : 1er juillet
- Linda : 16 juillet
- Lucas : 21 juillet

LES STAGES

- Du 7 au 11 juillet : G1/G2/G3 **COMPLET**
- Du 14 au 18 juillet : G4/G5 **COMPLET**
- Du 21 au 25 juillet : G1/G2/G3 **COMPLET**
- Du 21 au 25 juillet : G5/G6/G7 **COMPLET**
- Du 18 au 22 août : G1/G2/G3
- Du 25 au 29 août : G4/G5 **COMPLET**